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Montage et utilisation : 
1. Veuillez vérifier que vous travaillez bien avec la tension requise (courant continu 12 ou 24V)  et que le 

circuit est protégé par un fusible adapté (Puissance max consommée 18W). 

2. Poser le dispositif sur la tige support de gyrophare ou sur le support magnétique. 

3. Actionner l’interrupteur de mise en route du gyrophare en cabine. 

4. Cet éclairage devient chaud durant un usage continu. Ne toucher pas les projecteurs pendant l’usage et 

pendant 30 minutes après la fin de l’utilisation. Ne modifier en aucun cas la conception du gyrophare. 

5. ATTENTION : Ne pas regarder directement les led. Ne pas laisser les enfants utiliser le phare sans 
surveillance 

 
Déclaration de conformité CE 

Le soussigné, BUISARD Distribution SAS, Rue de la Fouquerie 72300 SOLESMES, déclare que les gyrophares 

724559 (SM821AC) et 724560 (SM821H2C) sont conforme à la norme CE et à la Directive 2014/30/EU - 

Compatibilité Electromagnétique et à la norme EU RoHS , directive 2011/65/EU Annexe II et ses 

amendements EU 2015/863. 

Produit homologué R65 et R10 
 

Cette déclaration est faite sous la responsabilité exclusive de :  

BUISARD Distribution 

Rue de la Fouquerie 72300 SOLESMES - FRANCE 

Fait à Solesmes le: 17 novembre 2023 

 
 

Caractéristiques 

Tension 12/24V 

Puissance 15W 

Matériel ABS 

Base Flexible (724559) – Magnétique (724560) 

Intervalle de 
température 

-30°C à +50 °C 

LED 18 led 

IP IP66 

CISPR25 Class4 

Réf : 724559 Réf : 724560 
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                                      ASTRA LED BEACON LIGHT 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 

Important recommandations : 
1. Please check that you are working well with the required voltage (DC 12 or 24V) and that the     circuit is 

protected by an appropriate fuse (max power consumption: 18 W). 

2. Install the device on the rod beacon bracket or on the magnetic support. 

3. Activate the start switch of the rotating beacon in the machine’s cab. 

4. This light becomes hot during continuous use. Do not touch the projectors during use and for  30 minutes 

after the end of use. Never modify the design of the beacon. 

5. WARNING : Do not look directly into the led light. Do not allow children to use light unless under direct 
supervision of an adult. 

 
EC Conformity declaration 
The undersigned, BUISARD Distribution SAS, Rue de la Fouquerie 72300 SOLESMES, declares that  the beacons 

724559 (SM821AC) and 724560 (SM821H2C) are conform to CE standard and is in compliance with Directive 

2014/30/EU and conform to EU RoHS standard and is in compliance with Directive 2011/65/EU Annex II and 

its amendment EU 2015/863. 

R65 and R10 approved which refers to electromagnetic compatibility. 
 

This declaration is made under the exclusive responsibility of :  

BUISARD Distribution 

Rue de la Fouquerie 72300 SOLESMES - FRANCE 

Done at Solesmes the 17th of November 2023 

 
 

Caracteristics 

Tension 12/24V 

Power 15W 

Material ABS 

Base Flexible (724559) – Magnetic (724560) 

Temperature for 
working 

-30°C à +50 °C 

LED 18 led 

IP IP66 

CISPR25 Class4 

Réf : 724559 Réf : 724560 


